

**GIBS**

Lehrer besuchen Lehrbetrieb

Das Ziel des diesjährigen obligatorischen Firmenbesuchs der Gewerblich-Industriellen Berufsfachschule Solothurn war die Fraisa AG in Bellach. Über 60 Lehrpersonen tauschten ihre Schulzimmer mit dem Gelände einer Produktionsfirma, um sich einen vertieften Einblick in die praktische Ausbildung der Lernenden zu verschaffen. Geschäftsführer **Josef Maushart** präsentierte den Besuchern eine Firma, die einerseits in einem schwieriger werdenden Umfeld erfolgreich Zerspanungswerkzeuge herstellt und vertreibt, die aber ebenso den Mitarbeiter ins Zentrum stellt.

SPORTZENTRUM ZUCHWIL

Länger geöffnet

Das Sportzentrum Zuchwil hat am Samstag neu bis 22 Uhr geöffnet. Damit will man dem veränderten Ausgehverhalten Rechnung tragen und die Möglichkeit anbieten, am Samstagabend das breite Angebot nutzen zu können.

FLUMENTHAL

Schulkommission bleibt bis 2013

Der Gemeinderat hat beschlossen, die Schulkommission bis Ende der Legislatur 2013 weiter zu führen. Damit soll die Schulleitung entlastet werden.

Einladungen und Hinweise an:

Redaktion AZEIGER,
Postfach 136, 4501 Solothurn
T 032 622 25 25, F 032 621 22 76
azeiger@werbekonzepte.ch